

Grequistas cubanos a Copa en Irán sin Mijaín ni Borrero



La Habana, 21 ene (JIT) En definitiva fueron cinco los gladiadores cubanos del estilo clásico que emprendieron viaje hacia Irán la noche de este sábado, con el fin de intervenir del 24 al 25 de enero próximo en la Copa Takhti.

Luis de la Portilla, comisionado nacional de la disciplina, informó a **JIT** que dificultades personales de última hora impidieron la partida del monarca olímpico Ismael Borrero (67 kg), y que tampoco tomó el avión el legendario Mijaín López (130 kg), aquejado de una ligera molestia.

El cinco veces campeón mundial y tres bajo los cinco aros no tenía previsto competir en suelo iraní, pero sus objetivos eran entrenarse y observar a rivales que podrían aparecer en su camino durante el campeonato mundial previsto en Astaná, Kazajistán, en el mes de septiembre.

De tal forma, Cuba dependerá ahora de Javier Duménigo (60 kg), Yosvani Peña (77 kg), Daniel Grégorich (87 kg), Daniel Rosillo (97 kg) y Oscar Pino (130 kg), todos bajo la dirección de los profesores Raúl Trujillo y Mario Olivera.

Las ausencias de Luis Orta (60) y Yasmany Lugo (97 kg) se deben a que ahora mismo cumplen compromisos asociados a la Bundesliga Alemana.

La lucha grecorromana tiene un alto reto en esta temporada, pues debe aportar varios oros en los Juegos Panamericanos de Lima y sumar la mayor cantidad de pasajes olímpicos durante el certamen del orbe.

Para el martes 22 de enero se prevé la partida de los equipos de lucha libre hacia el Grand Prix de Krasnoyarsk, en Rusia, según detalló Portilla.

En el estilo varonil estarán Alexei Álvarez (57 kg), Aleynier Hernández (61 kg), Cristian Solénzal (65 kg), Franklin Marén (74 kg), Arturo Silot (86 kg), Reineris Sala (97) y Yudenny Alpajón (125 kg), bajo la tutela de Julio Mendieta y Vladimir Molina.

Esta lista carece de algunas figuras estelares que igualmente se hayan en la Bundesliga Alemana.

La selección femenina, conducida por Filiberto Delgado y Wilberto Leal, contará con Laura Herin (53 kg), Dayselis Rodríguez (59 kg), Yakelín Stornell (62 kg), Yudaris Sánchez (68 kg), Milaymis Marín (72 kg) y Mabelkis Capote (76 kg).

La gran ausente será la medallista de bronce mundial Lianna de la Caridad Montero, quien se repone, ya en el gimnasio, de las consecuencias de una persistente enfermedad, dijo Delgado ante las cámaras de Cubavisión Internacional.

Estos serán los primeros retos de un deporte clave para Cuba en el 2019.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/181513-grequistas-cubanos-a-copa-en-iran-sin-mijain-ni-borrero>



Radio Habana Cuba